



PERTEMUAN. Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali didampingi SKPD dan Camat ketika menghadiri pertemuan bersama RT di Desa Arus Deras, Kecamatan Teluk Pakedai, Jumat (11/11). **Syamsul Arifin/RK**

Bupati: Imbal Swadaya Terobosan Baru Bangun Jalan Lingkungan

KUBU RAYA-RK. Pemerintah Kabupaten Kubu Raya menyadari sepenuhnya apa yang menjadi kebutuhan mendasar bagi masyarakat di seantero Kabupaten Kubu Raya. Untuk menanggapi hal tersebut, Bupati Kubu Raya, H Rusman Ali membuat terobosan baru sebagai solusi untuk menyelesaikan pembangunan infrastruktur jalan lingkungan. Orang nomor satu di jajaran Pemerintahan Kabupaten Kubu Raya ini menegaskan,

selama ini jalan lingkungan menjadi tanggung jawab dari Pemerintah Desa sebagai implementasi dari Undang-Undang Desa. Namun karena kemampuan desa terbatas sehingga Pemerintah Kabupaten Kubu Raya mengambil langkah melalui program imbal swadaya. "Saya dan Pak Hermanis fokus untuk membangun Kubu Raya. Untuk itu, kami melakukan terobosan imbal swadaya sebagai solusi untuk menyelesaikan persoalan jalan lingkungan. Sebab sebagai akibat dari Undang-Undang Desa membuat kita tidak

bisa masuk ke jalan lingkungan. Setelah kita konsultasikan dengan BPKRI memungkinkannya kita masuk lewat imbal swadaya," ucap H Rusman Ali saat bertemu dengan para RT di Kecamatan Teluk Pakedai, Jumat (11/11). Di samping dapat membangkitkan kembali semangat gotong royong di masyarakat, H Rusman Ali menambahkan, capaian pembangunan akan menjadi lebih baik. Dengan kualitas yang lebih tinggi karena dikerjakan secara bersama oleh masyarakat. Tak pelak, program imbal swadaya tersebut mendapatkan dukungan dari semua lapisan

masyarakat di seantero Kabupaten Kubu Raya. Seperti yang terjadi di Kecamatan Teluk Pakedai, dimana seluruh RT dan RW se-kecamatan Teluk Pakedai sepakat mendukung program terobosan tersebut. "Ini yang sangat kami butuhkan yakni infrastruktur. Pak Bupati telah merespon kebutuhan kami dengan program imbal swadaya ini. Kami siap mengawal dan melaksanakan program ini. Sebab kami menyadari hal ini juga untuk kami," ujar Sukijo, Desa Kuala Kasang, Bud. Hal semada diungkapkan Sukijo, salah satu ketua RT di Kecamatan Teluk Pakedai. Ia

Reporter: Syamsul Arifin
Redaktur: Andy Soe